
 

はい

28%（7人）

いいえ

72%（18人）

金山落水路アンケートの集計結果（抜粋版） 

 

アンケート対象者 104名 

回答者（うち、ほ場整備についての回答者）  51名（44名） 

 回答率 49．0％ 

 

1．金山落水路の改修は必要だと思いますか      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．金山落水路の桜並木は今後もあった方が良いと思いますか。 

 
 

 

 

 

 

 

24%

（12人）

25%

（13人）

31%

（16人）

20%

（10人）

思う

あってもよいが、一部残す程

度で良い

ない方がよい

どちらでもよい

2.3%（1人）

14.0%（6人）

18.6%（8人）

25.6%(11人）

25.6%（11人）

39.5%（17人）

48.8%（21人）

51.2%（22人）

93.0%

（40人）

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

その他

遊歩道（サイクリングロード）の整備

柵などによる転落防止対策

農地の整備

周辺の道路が狭い

道路橋が渡りづらい

雑草処理の軽減

ゴミ投棄の軽減

洪水対策

桜の管理等に関する活動があれば参加したいですか。 

はい

84%（43人）

いいえ

12%（6人）

無回答4%（2人）

理由（複数回答） 



 

8.3%(2人）

4.2%(1人）

12.5%(3人）

20.8%(5人）

25.0%（6人）

37.5%(9人）

37.5%(9人）

45.8%(11人）

58.3%（14人）

0% 20% 40% 60% 80% 100%

その他

作付け品種を増やしたい

収穫量を上げたい

農道を広げたい

農地を広げたい

作業を省力化したい

用水路を管水路にしたい

排水をよくしたい

農地をまとめたい

3．金山落水路の改修と併せて、ほ場整備（農地区画の整理）を行った方が良いと思いますか。             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4．ほ場整備と同時に、地域の活動施設を設置してほしいですか。（複数回答） 

 

4.5%（2人）

9.1%（4人）

11.4%（5人）

11.4%（5人）

15.9%（7人）

15.9%（7人）

50.0%（22人）

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

その他

直売所を設置してほしい

新たに桜を植えたい

地区の歴史が分かる看板を設置してほしい

駐車場やトイレを設置してほしい

休憩スペースや公園を設置してほしい

特に設置の必要はない

はい

55%（24人）

いいえ

41%（18人）

無回答4%（2人）

理由（複数回答） 

5.6%（1人）

0.0%（0人）

27.8%（5人）

72.2%(13人）

77.8%（14人）

0% 20% 40% 60% 80% 100%

その他

農地を持っていないため関係ない

農業は儲からない

今後、農業をやっていく人がいない

（後継者がいない）

整備費用が負担できない

理由（複数回答） 


